

Albert Rösti
Gemeindepräsident
Vorsitzender Geschäftsleitung

Dorfstrasse 48
Postfach 135
3661 Uetendorf

Medien
gemäss Verteiler

Uetendorf, 17.02.2021

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung aus dem Gemeinderat Uetendorf zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Albert Rösti
Gemeindepräsident

Verteiler:

- Thuner Tagblatt (redaktion-tt@bom.ch)
- Der Bund (derbund@derbund.ch)
- Nau Media AG (news@nau.ch)
- Berner Landbote (info@bernerlandbote.ch)
- 20 Minuten Bern (redaktion.bern@20minuten.ch)
- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)
- RadioBeO (kontakt@radiobeo.ch)

Uetendorf – Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Absage Anlass für Neuzuzüger / Ehrungen für besondere Leistungen

Jedes Jahr lädt die Gemeinde Uetendorf alle Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger zu einem Willkommensanlass ein. Aufgrund der aktuell angeordneten COVID-19- Massnahmen kann die diesjährige Feier nicht wie geplant am 27.03.2021 stattfinden. Wann der Anlass nachgeholt wird, ist zurzeit noch unklar. Die Kulturkommission wird im Juni 2021 darüber befinden. Die Neuzuzüger wie die zu Ehrenden werden zu einem späteren Zeitpunkt für den Willkommensanlass eingeladen.

Schulfest 2021 abgesagt

Die Schulkommission Uetendorf hat entschieden in diesem Jahr auf Grund der Corona-Situation auf die Durchführung des Schulfests am 2. Mai 2021 zu verzichten. Unter den gegebenen Umständen ist es nicht möglich einen solchen Grossanlass zu organisieren und unter Einhaltung der geltenden Schutzvorschriften durchzuführen. Wir bedauern diesen leider notwendigen Entscheidung und hoffen schon jetzt auf eine erfolgreiche Durchführung des Schulfests 2022. Der unterrichtsfreie Schulfestmontag (3. Mai 2021) fällt somit auch aus. An diesem Montag wird in allen Klassen normaler Unterricht nach Stundenplan stattfinden.

Klassenschliessungen

Seit einigen Jahren sinken die Schülerzahlen in unserem Dorf. Wegen kantonaler Vorgaben zu den Klassengrössen sind wir gezwungen, auf das Schuljahr 2021/2022 eine 1./2. und eine 3./4. Klasse zu schliessen. Die Schulkommission hat in Zusammenarbeit mit der Schulleitung die verschiedenen Standorte der Klassen (Bach, Berg, Riedern) geprüft. Wichtige Kriterien waren dabei vor allem die Menge der zu erwartenden Kinder in den Quartieren sowie die Zumutbarkeit der Schulwege. Resultat: Bis auf Weiteres werden alle 1. bis 4. Klassen nur noch in den Schulhäusern Bach und Berg geführt.

Morgenmodul Tagesschule

Auf Antrag der Schulkommission, der Schulleitung und in Absprache mit der Tagesschulleiterin, hat der Gemeinderat beschlossen, während eines Versuchsjahres (Schuljahr 21/22) fünf Morgenmodule (Betreuung Montag bis Freitag zwischen 07.00 und 08.00 Uhr) anzubieten. Damit soll Eltern, welche auf ein solches Angebot angewiesen sind, eine sichere Planungsgrundlage gegeben werden. Nach diesem Pilotjahr wird aufgrund der Anmeldezahlen definitiv entschieden, ob und in welcher Form das Angebot der Morgenmodule weitergeführt werden soll.

Der Gemeinderat